

Urge más protección a periodistas

Escrito por Comunicado
Miércoles 28 de Junio de 2017 14:43

+ Solo así podrán cumplir con el ejercicio de su profesión: AECSon

HERMOSILLO, Son., 27 de Junio de 2017.- Periodistas y comunicadores de Sonora acordaron crear una red para establecer protocolos de seguridad, tendientes a proteger los derechos de los integrantes del gremio ante la escalada de violencia que convierte esta profesión de alto riesgo.

Para ello se llevó a cabo el 2do. Foro Nacional de Periodismo y Comunicación “Sin Libertad de Expresión No Hay Democracia”, organizado por la Asociación de Editoras y Comunicadoras de Sonora (AECSon), en coordinación con la Universidad del Valle de México Campus Hermosillo.

En el programa donde se incluyeron conferencistas de gran trayectoria en el periodismo combativo nacional e internacional, paneles de destacados periodistas y directores de medios de comunicación se enfatizaron los grandes retos que el gremio en el ejercicio de su profesión.

El Canadiense Francoise Pesant, presentó parte del material de su foto libro “Enemigo Dentro”, donde despejó la violencia y abusos sexuales que se cometen en el ejército estadounidense-

Con la conferencia magistral “Periodista: Permiso para Matar o para Contar”, Sara Lovera, habló sobre los derechos humanos y el esclarecimiento de los renglones “ocultos” donde quedan imborrables las estadísticas de 22 periodistas asesinados en el mandato de Vicente Fox; 48 en sexenio de Felipe Calderón y 37, en el actual gobierno de Enrique Peña Nieto.

El periodista, analista y actual catedrático de la UNAM, Víctor Manuel Juárez, compartió la experiencia de cobertura en la fuente presidencial y, la incomodidad que representa cuando el periodista no evade el compromiso social del entorno cuando éste se excluye en el contexto oficial. Impartió la ponencia: “Periodistas en Tiempos de Guerra”.

Urge más protección a periodistas

Escrito por Comunicado

Miércoles 28 de Junio de 2017 14:43

La destacada comunicadora, actualmente directora de Televisa Sonora, Elda Molina Yépez, habló del punto de vista y análisis de “Las Nuevas Crisis de los Medios de Comunicación que ahora centran su mayor reto en el sostenimiento de audiencias despiertas, demandantes de más credibilidad y autenticidad en el trabajo periodístico. Esto, frente a la gran diversidad de espacios digitales y, mucho más del realismo del día a día, que ya no queda oculto ante el repunte del manejo mediático en redes sociales.

La Periodista y precursora defensora de los derechos humanos de las mujeres, Sylvia Núñez, compartió la experiencia de su larga lucha feminista de la que se van logrando avances sustanciales pero no en la misma magnitud de la gran demanda social que aún tiene apartados pendientes.

En este contexto, dijo, se requiere mayor voluntad política para impulsar verdaderas prácticas, así como el ejercicio de políticas públicas y mayor conciencia social solidaria para reducir las brechas desiguales, la violencia y feminicidios, los cuales están documentados en sus investigaciones y estadísticas públicas.

Jorge Pesqueira Leal, catedrático universitario, Doctor en Derecho, Criminología y en Sociología, con maestría en Políticas de Seguridad Pública, impartió la conferencia magistral: “El Derecho de Réplica y Consecuencias de la Libertad de Expresión”.

Otra de las aportaciones en la temática impulsada por AECSon, fue la mesa del análisis y conversatorio con los Directores de Medios en el Estado de Sonora, sobre la Seguridad, derechos y garantías de quienes ejercen el periodismo.

Participaron: el Director de Telemax, Daniel Hidalgo; Director de Grupo Larsa Comunicaciones, Rogelio Macín; Director del noticiero “Entre todos”, Hilario Olea, Director del periódico El Expreso, Jesús Ruiz; la directora de Tribuna del Mayo, Katia Lemus, y la integrantes de la directiva de AECSon, Presidenta y Secretaria, Isela Hong y Lina Bueno. Sin duda.

Se llevó un diálogo diverso, plural y de aporte de grandes ideas de moderación, e inclusión de propuestas encaminadas a consensar la reglamentación donde se contemplen mayores

Urge más protección a periodistas

Escrito por Comunicado

Miércoles 28 de Junio de 2017 14:43

garantías de seguridad para los y las trabajadores del periodismo.

Que se privilegie la seguridad social, y que se considere la participación de quienes ejercen el periodismo en las proclamadas Comisiones de Protección a los Periodistas.

Propuestas que sustentan para su continuidad y gestoría, en el pliego petitorio que surgió con la intervención libre de los periodistas participantes el 2do. Foro de Periodismo y Comunicación de la Asociación de Editoras y Comunicadores de Sonora.

Las Voces que callaron”, fue la mesa de análisis a final de la jornada de dos días de temáticas, en la que participaron como moderador y exponente a Germán Guillén, las y, los reconocidos periodistas, Cristina Gómez Lima, Corresponsal de La Jornada; María del Socorro Rodríguez, de Larsa Comunicaciones; Milton Martínez, Corresponsal de la Revista Proceso y Martha Agramón, reportera de Telemax.

No sólo quedaron en el recuento y análisis del panorama funesto de quienes ya no están entre nosotros para hacer notar la fuerza de sus letras y de su voz; sino que en el plano más incisivo, permea la seriedad del reclamo en cuanto a la investigación de resultados y que se les informe a los del gremio.

Periodistas y comunicadores del norte de Sonora, de los municipios de Agua Prieta, Cananea, Magdalena, Caborca, Nogales y del sur del estado, desde Navojoa, Cajeme y Guaymas, agradecieron públicamente haber sido convocados por la AECSon, Asociación de Editoras y Comunicadoras Asociación Civil , directiva que preside Isela Hong López, periodista y abogada.